



虫の音が聞こえるようになり、秋らしくなってきましたね。といっても日中はまだ暑い日も多く、園庭では汗をかきながら元気に走り回る子どもたちです。季節の変わり目は体調を崩しやすいものです。一段と子ども達の体調に気を配って過ごしていきたいと思います。

オータムフェスティバルに向けて子ども達は楽しみながら活動に取り組んできました。鉄棒や跳び箱など難しいことにも挑戦し、少しずつできるようになった子ども達。達成感や満足感を味わったことで『もっとやりたい』という気持ちが強くなり、意欲的な姿が増えてきました。

活動を通じて、勝ち負けの喜びや悔しさだけでなく、目標に向かって頑張ること、友だちを応援したい気持ちなどが、子どもたちの中で育ってくれました。子どもたちの心がさらに豊かになるよう、これからも様々な経験を楽しんでいきます。

やってみよう！自分で準備！

登園準備はどなたがしていますか？

忘れ物に気づくと「ママが忘れた～」とお話する姿が見られますが、少しずつ自分で出来るようにしていきたいですね。

保護者の方も忙しく、なかなかお時間がないと思いますが、準備を一緒に行ったり、自分でやろうとする姿を見守ったりと、少しずつ『自分で準備』を習慣化していけたらと思います。

ベランダからの転落に注意！

朝夕の涼しさから窓を開けることが増えるこの時期は、ベランダから子どもが転落したというニュースが毎年きかれます。

- ★ベランダのある部屋に一人にしない
 - ★手の届かない位置に補助錠をつける
 - ★足がかりになるものを置かない
- などの対策で大切な子どもたちの命を守っていきましょう。

わくわく！

オータムフェスティバル！！

踊りが大好きな子ども達。走ることが大好きな子ども達。それぞれの“好き”や“得意”“がんばり”を披露する時がきました。

きりん組からはリレーにも挑戦し、力を合わせて物事に取り組む難しさや楽しさを学びました。リズムでは自分だけの衣装、自分だけのポーズで可愛く踊る予定です♪本番の子ども達の一生懸命な姿を見ていただけるのが楽しみです。

本番では、緊張から本来の力が出せなくなる子がいるかもしれません。ですが、どの子も本当によく頑張っています。楽しみながら、時には真剣に取り組んできた子ども達の集大成。全ては「かっこいいところを見せたい！」そんな可愛い気持ちが原動力でした。

ご家庭のみなさんの「かっこよかったよ！」その一言や拍手で子どもたちの頑張りが報われます。本番当日は温かいご声援をよろしくお願いいたします。